

Niederschrift
zur öffentlichen Sitzung des Jugendparlaments
(II. Legislatur) am 10.05.2022

Beginn: 17:30 Uhr
Ende: 18:41 Uhr
Leitung: Vorsitzender, Adrian Schneider

Teilnehmer: 7

entschuldigt fehlen:



unentschuldigt fehlen: 0

Gäste: 1

Sitzungsverlauf

TOP I. Eröffnung der Sitzung, Begrüßung, Feststellen der Beschlussfähigkeit

Der Vorsitzende eröffnet die Sitzung und begrüßt die anwesenden Sitzungsteilnehmer. Von 11 Stimmberechtigten sind zu Beginn der Sitzung 7 anwesend. Das Jugendparlament ist somit beschlussfähig.

Niederschrift:

Die Niederschrift der letzten Sitzung wird in der nächsten Sitzung nachgereicht.

Einladung/Tagesordnung:

Zur Sitzung wurde fristgemäß am 09.05.2022 geladen. Es werden keine Anträge zur Änderung der Tagesordnung gestellt und die Tagesordnung wird wie folgt festgelegt:

Tagesordnung (öffentlich)

- I. Eröffnung der Sitzung, Begrüßung, Feststellen der Beschlussfähigkeit
- II. Gesprächsrunde
- III. Antrag zur Anbringung von Akustikdecken im Hort Loberaue
- IV. Mülleimer am Wallgraben
- V. Delitzsch beach(t)
- VI. Peter und Paul Stadtfest
- VII. Vorbereitung zur Wahl des Jugendparlaments
- VIII. Sonstiges

TOP II. Gesprächsrunde

Es gab keine Wortmeldungen.

TOP III. Antrag zur Anbringung von Akustikdecken im Hort Loberaue

Lea Pollok und Adrian Schneider berichten von Ihrem Besuch bei der Kinderkonferenz im Hort Loberaue. Neben den interessanten bestehenden Kinderbetreuungsangeboten sei die Kinderkonferenz ein wichtiges Mittel Kinder frühzeitig in Entscheidungsprozesse einbinden zu können. Die Mitarbeiter und Hortleitung seien sehr engagiert um den Kinder ein bestmögliches Betreuungsangebot bieten zu können. Allerdings sei die Schallisolation in oft frequentierten Räumen eher dürftig und führe zu einer übermäßigen Geräuschkulisse. In einigen Räumen hat daher der Hort schon sogenannte Akustikdecken anbringen können und so das Problem ehelich mindern können. Das Jugendparlament stimmte über einen entsprechenden Antrag über die Anbringung von Akustikdecken im Hort Loberaue folgend ab:

Ja-Stimmen:	7
Nein- Stimmen:	0
Enthaltungen:	0

Der Antrag ist damit einstimmig angenommen worden.

TOP IV. Mülleimer am Wallgraben

Lea Pollok stellt die Ergebnisse einer Nachfrage bezüglich der Mülleimer Situation am Wallgraben vor. Demnach sieht die SGD keine Notwendigkeit zur Abänderung der derzeitigen Verteilung, da Mülleimer stets in Sichtweite sein. Als Ergebnis der Debatte soll eine Abfrage des Müllkonzeptes und der Standorte von Mülleimern erfolgen. Ergebnisse dessen sollen in der nächsten Sitzung vorgestellt werden.

TOP V. Delitzsch beach(t)

Das Jugendparlament debattiert über den Tag der Jugend im Event Delitzsch beach(t) und dessen Durchführung. Lisa-Marie Herrmann, Lea Pollok (Jugendcup) und Rachel Mokross, Adrian Schneider (Schatzsuche) sind mit der weiteren Organisation betraut. Die Altersspanne ist für Teilnehmer von 14-24 Jahre geplant.

TOP VI. Peter und Paul Stadtfest

Das Jugendparlament debattierte über mögliche Beteiligungsmöglichkeiten am Stadtfest. Nach Möglichkeit soll ein eigener Stand vorhanden sein und das Jugendparlament im Aufzug zu Beginn des Stadtfestes mitlaufen. Moritz Feige und Adrian Schneider sind mit der nötigen organisatorischen Arbeit betraut.

TOP VII. Vorbereitung Wahl des Jugendparlaments

Mit der anstehenden Wahl des Jugendparlaments sollen Vorbereitungen getroffen werden. Dazu zählen die Erstellung und Beschaffung von 250 Flyern für die Mitgliederwerbung, die Erstellung von festen, neuen Plakaten und die Prüfung der Möglichkeit der Werbung (kostenpflichtig) auf den SocialMedia Kanälen des Jugendparlamentes. Weiteres soll in der nächsten Sitzung besprochen werden.

TOP VIII. Sonstiges

Adrian Schneider, Lea Pollok, Moritz Feige berichten von der erfolgreichen Aufstellung der Obststation in Brodau.

Adrian Schneider berichtet von dem Wunsch des Ortschaftsrates Beerendorf nach einer Tischtennisplatte.

Lea Pollok berichtet von Gesprächen mit Ortsverein Brodau, insbesondere mit dem Herrn Erich Beitinger, welcher sich für die Einrichtung eines Radweges zwischen Brodau und Zschortau einsetzt. Das Jugendparlament wird die Entwicklung des Projektes aktiv verfolgen und sich für die Umsetzung dessen einsetzen.

Moritz Feige berichtet von einem Projekt der Partnerstadt Monheim, welches mithilfe einer stationären Reparaturmöglichkeit die Attraktivität der Radwege erhöhen soll. Diese Reparaturstation ermöglicht verschiedenste Werkzeuge zur Reparatur von Fahrrädern. Dabei ist diese kostengünstig und höchstgeschützt gegen Diebstahl, und Vandalismus im kommunalen Raum. Weitere Schritte zur Prüfung eines Standortes sollen unternommen werden.

Moritz Feige und Adrian Schneider berichten von dem Besuch des Genossenschaftsmuseum Delitzsch und der fortgeschrittenen Planungsergebnisse zur geplanten Debatte mit dem BUND Delitzsch.

Es werden keine weiteren Anfragen gestellt.

Der Vorsitzende schließt die öffentliche Sitzung des Jugendparlaments um 18:53 Uhr und verabschiedet die Sitzungsteilnehmer.


Vorsitzender


Verfasser


Mitglied


Mitglied